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家庭教育

丈夫单位的同事听说我儿子报考研究生都不屑一顾，私
下议论：“一个正经本科生能考上研究生都很困难，何况他
儿子是个专科转本科生呢，真是自不量力！”

我儿子的研究生考试成绩高出国家分数线二十五分，并
顺利通过复试。当结果揭晓的时候，丈夫单位的同事吃惊不
小；在我工作的学校更是引起不小的轰动，有的老师简直不
敢相信：一个曾经成绩平平、智力一般的孩子怎么能考上研
究生呢？

对我儿子考取研究生有如此强烈的反映是有原因的。

八年前，我儿子从我们学校初中毕业，尽管老师们在他
身上费了九牛二虎之力，可他的中考成绩仍然很不理想，与
几所重点高中都无缘，只上了一所普通高中。在高考那年，
我们学校有五位同事（包括校长和两位主任）的孩子都考的
很好，几乎都考入了重点大学，只有我儿子的高考成绩最
差——三百二十多分。即使是自费的三批本科都够不上。我
儿子连复考的勇气都没有了，他说复读一年再多考一百分也
考不上二批本科，只好上了在偏远外市的一所专科学校。

我的同事大摆宴席庆祝自己的孩子金榜题名，而我谢绝
了同事们的同情和好意，我说，不是因为儿子考的不理想，
而是作为一个法轮大法修炼者不想给大家添麻烦。因为自己
修炼大法，看淡了名、利这些东西，否则儿子的成绩会让自
尊心极强的我感到颜面扫地、在同事们面前抬不起头来！

我儿子一直有专科转本科的想法，但是谈何容易？两门
必考的公共学科数学和英语对他来说都是很难的，何况他的
数学极差，高考时只考了三十多分（满分一百五十）；英语
也不好，上专科期间，英语四级考试几次都通不过。但是他
还是决定试一试。

在准备考试的过程当中，他有时因为试题太难、弄不懂
而焦头烂额；有时因为担心考不上而烦躁不安。随着考试时
间的临近，他感觉自己什么都不会，尤其是数学。而他的同
学们好像都准备的非常充分，每次测考都比他的成绩好很多。
他感觉压力很大，心情也很糟糕，精神几乎要崩溃了。

我对儿子说：“修炼法轮大法吧！只有李洪志师父的法
轮大法能开启你的智慧，能帮你度过难关，能帮你创造奇
迹！”

我从一九九八年开始修炼大法，虽然儿子没有正式走入
修炼，但是他非常认同教人做好人的大法。在小学时他敢把
污蔑大法的试题正过来；在中学他敢在试卷上写：“真、善、
忍好！”就在觉的走投无路时，他接受了我的建议──开始
修炼法轮大法了。

放假在家学习，每当感觉烦躁不安，他就放下书本、打
开笔记本电脑观看李洪志师父在广州的讲法录像光盘。听着
师父的讲法、看着师父慈悲的面容，儿子的心逐渐平静下来，
学完法，就可以静心看书学习了，大脑似乎也开窍了。

回校后，他坚持每天听师父的讲法录音。逐渐的他不再
关注别人准备的怎么样，也不再想是否能考上了，就是每天
听法、学习，再听法、再学习。最后他的公共学科成绩让他
的老师和同学都很吃惊，因为他们一些高手才考了一百二十
分、一百三十分，而我儿子考了一百五十八分，数学成绩是

八十三分（满分一百）英语七十五分。与高考时的三十多分
相比较，我儿子的数学成绩提高之快令人惊叹！英语也大幅
度提高。最后他以高出录取线六十一分、以第一名的成绩被
河北省某学院录取。

专接本的成功使我儿子深深的体会到大法的威力和超
常！一年后他决定报考研究生。但是和往年相比，今年的考
研是最难的，报名的考生人数二百多万，录取五十万左右，
而且今年的在职考研占用录取名额，这是以前没有的。

随着逐渐深入的学习《转法轮》，儿子早已看淡了名利
这些东西，变的豁达、善良。他曾经在网上购买了考研的视
频课程，当他意识到自己没有那么多时间看的时候，他就无
偿的把它送给了一位萍水相逢的考生。他的同学们都很不理
解，认为他太傻了。临近考试的时候，那位考生把自己整理
的非常宝贵的答题技巧和答题方法送给了儿子一份，这是那
个考生第二次考研，他积累了一些经验。儿子的善良得到了
回报！

儿子抱着随其自然的态度来面对一切，因为他知道了：
“我们修炼人讲随其自然，是你的东西不丢，不是你的东西
你也争不来。”（《转法轮》）无论多忙他都坚持每天学法，
大法也不断地在开启着他的智能。师父说：“你的技能方面
能够提高那是你不断的使自己境界提高后的表现，表现上是
你在做好人、在修心，从人的角度上来讲你在变成好人，由
于学法内修你做的越来越好，神就会给你应有的智能、给你
灵感，让你在学习中明白很多、让你创造出更好的东西、让
你技术更高、让你超越”（《洛杉矶市法会讲法》）。

艰苦而又漫长的考研终于结束了。但是我儿子感觉自己
考的很不理想，根本就没有希望。所以他忙着参加招聘会、
为以后参加工作做准备，去一家又一家公司面试。有的公司
对我儿子的人品和专业非常满意，约定等我儿子毕业后签合
同。当今年二月中旬考研成绩揭晓的时候，我们谁也不敢相
信他竟然考了一百八十五分（满分三百），虽然不是很高，
但是对于他来说却是非常超常的，国家分数线是一百六十分。

激动和惊喜之余，他说了一句：“这个成绩是师父赐给
我的，凭我自己的能力根本就考不了这么多分！”儿子给师
父的法像磕头以谢师恩！

经过一个多月的紧张忙碌和准备，儿子独自去了遥远的
南方院校参加复试。如果我们不修炼大法，在这样一个人心
变坏、道德下滑的社会，我是不敢让儿子独自远行的。修炼
大法有神佛护佑，我根本就不用担心他。儿子在心里默念着
“法轮大法好！真善忍好！”无论是英语面试还是专业考试，
都感觉很轻松。当他在往回返的火车上接到录取通知的时候，
给我发来短信：“替我跪谢师父，我回去后补上！”

儿子接本和考研对于我来说都是想都不敢想的奢望，尤
其是考研，能成功考研的都是头脑绝对聪明的学习佼佼者。
但是他实现了。这是师父的慈悲和大法的威力！和儿子同年
参加高考的同事们的孩子，大多数都不想吃苦，放弃了考研，
只有一个孩子考了两次才通过。和高考那年相比，孩子们的
状况形成了一种鲜明的对比。所以儿子考取研究生会引起那
么多人震惊和不解，甚至被录取了有的人还不相信呢。回忆
这段经历真是感慨万千，我从内心深处赞颂和感谢我们慈悲
伟大的师父！

周末，几家朋友
聚在一起闲聊，谈到
许多中年人离婚后的
困境，引起了我对古
今婚姻家庭的演变的
一番感想：过去咱们
的祖先成亲靠父母之
命，媒妁之言，还要
对八字。结婚时要拜天地，多么神圣。现在这些都免了。

记得十多年前，我和妻子结婚时，两人到街道办事处凭
户口本登记结婚，办事处的小伙子比我还年轻。他算是我们
结婚的批准人（过去叫主婚人）。他问了几个不痛不痒的问
题后，在结婚证书上盖上了红色大印。我们正式结成合法夫
妻。

在中国历史上，结婚仪式传统悠久。择良辰吉日，新娘
坐花轿，新郎新娘喝交杯酒，小两口拜天地，拜祖宗及父母，
洞房花烛，内容完整丰富。中国古代也没有离婚的概念，结
婚是一辈子的事。夫妻关系提倡夫唱妇随，举案齐眉。社会
分工讲男耕女织。家庭中讲严父慈母。总之，家庭是社会的
基本单元，家庭稳定保证了整个社会的稳定。中华民族上下
五千年，其中几个大朝代，如汉、唐、宋、明、清等都有几
百年的历史。而各朝代又是由家庭的稳固为前提的。

到了近代，特别是“五四”运动后，中华民族五千年的
精华国粹几乎被全盘否定。夫妻成了爱人。婚姻由党指定。
在男女关系上对官民搞双重标准。结婚仪式也变得不中不西，
不伦不类，失去了所有传统中善良美好的内涵。

因为有男人欺负妇女的现象，就从西方引入妇女解放运
动，说什么男女都一样，男的能做到的，女的也一定能做到。
经过几十年下来，观念整个搞拧了。男女都一样，但是孩子
还是要女人生，家务还是女人更在行。男女都要工作，甚至
夫妻还要在事业上相互竞争。繁重的工作和家务，使很多女
人心理不平衡了，牢骚满腹。新的社会分工使男人开始做家
务、洗衣、做饭、采买、缝纫，常常搞得怨气冲天。有的年
轻双职工家庭不要孩子，不做饭，财务分开，结成了平等的
伙伴关系。精明能干的女强人干脆单身。如有女人愿意在家
相夫教子，料理家务，就会被社会鄙视。由于男女用同样的
标准衡量，在同一条跑道上竞争，如果女人比丈夫强，不但
男人心理不平衡，女人自己也会觉得别扭。这样的家庭，大
多数情况下，即使不离婚，也不幸福。

李洪志大师在《在美国讲法》中说，“可是现在，大家
想一想，一提倡妇女解放，女人就觉得受欺压，就应该站起
来啦，可是随之而来的是什么呢？离婚、争斗、孩子被抛弃
等等社会问题都出来了。”“按照阴阳学说，女性的就应该
柔，不能刚。男的属于阳刚，女的就属于阴柔，刚柔相合在
一起，保证是非常和谐的。”了了几句，揭示了问题的本质。
古代人男女有别，分工合作，井井有条。按现在变异的观点
看，是欺压妇女。但是，今天解放了的妇女，不再受丈夫的
欺压，如发生家庭纠纷，她一个电话可以让警察把丈夫抓走，
可她却不幸福。换一个角度看问题，今天的妇女，才真的需
要解放。从变异的观念中解放出来，还她们一个当女人的权
利。

有人会问，难道古代的一夫多妻，裹小脚都合理吗？其
实人类社会的变异，早就开始了。只是现在人心败坏，变异
的速度成指数增加。现在的人类如不相信神的启示，一意孤
行，结局是很可怕的。

在未来人类社会，男女间的关系，将会发生巨大变化。
伟大的佛法会给新人类建立纯正的观念。

文 / 唐山大法弟子　彩莲

儿子考取研究生的秘诀
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儿子考取研究生的秘诀

文 /吕文孝心、孝行的奇迹
善待父母的孝行福报
古人很注重并推崇“孝”，是因为“孝”顺应天理，

合乎人性。按照传统文化的认识，人在世间就要行善积德，
对人对事讲仁义，那么生养自己的父母，更应该有报恩的
心，应该善待父母，“善事父母为孝”。按照善恶有报的
天理，人出自于真诚的孝心，善待父母的孝行就应该有福
报，就会发生一些不可思议的事，也就是奇迹。

清朝顺治甲午年三月，在晋陵这个地方住着一个叫顾
成的人，他的儿媳姓钱。一次在钱氏返回邻村娘家时，顾
成所在的村子却发生了瘟疫，到处都有传染的情形，甚至
连亲戚都不敢路过、不敢探访。不幸的是，顾成夫妇也得
了这种瘟疫，不久，几个儿子、媳妇等八人也都陆续染病，
卧病在床，奄奄一息。

钱氏得知公婆等人患时疫的消息后，急忙要赶回夫家
照顾他们，可钱氏的双亲为了她的安全，极力劝阻，希望
她不要回去。钱氏说：“丈夫当年娶我进门，不就是为了
能孝养年老的公婆吗？现在发生这样的事，我岂能置公婆
于不顾呢？如果我明知他们病危而竟忍心不归，那我跟禽
兽又有何异？我一定要回去照顾他们，就算死也没什么可
遗憾的。”她于是便赶了回去。

刚到家，就听到有鬼的说话声，说：“众神都护着这
个孝妇钱氏来了，我们速速回避吧！”没多久，顾成一家
人果然都痊愈了。

钱氏出自于真诚的孝心，没有想到染上瘟疫会死亡，
想的是要照顾公公婆婆，结果救了自己，也救了婆婆一家

人，这不是孝心、孝行的奇迹吗？

人的孝心、孝行能得到神的护佑
正见网刊登过一篇文章，讲的是一个穷人家的儿子，

想到远在东北的父亲的骸骨没有带回来安葬而耿耿于怀，
因为穷，拿不起路费，多次欲行而作罢。一天，他下定决
心要去东北。他把家里的绿豆、红豆、黄豆等几种豆子磨
成面，混合到一块，搓成药丸的形式，以卖药丸赚路费钱。
结果，似有神助，人买了他的药丸，什么病都药到病除，
他就抬高药丸的价钱，很顺利的取得父亲的骸骨回家。

回家途中遇到强盗抢劫，他就讲了自己的情况，结果，
感动了强盗头子。这个强盗头子大骂自己不是人，说：“我
的父亲的骸骨还在西北野地，自己不去取回埋葬，枉为人
也。”说吧，扔下屠刀，头也不回的西去。人的孝心、孝
行不仅能得到神的护佑，还能感动人。豆面药丸能治百病，
没有神助，怎么可能呢？

反观今天人对待父母的行为，恰恰和古人相反。老人
成了不使钱的丫鬟、保姆，不如意还可以随便打骂。活着
都不能善待老人，死后的殡葬仪式更不重视，当作封建迷
信，敷衍了事，能省则省。有人把能常回家看看老人的人
称之为有孝心，标准已经一降再降，在党文化的迷惑下，
已经不知道“孝”为何物。

今天中国大陆人家庭出现的方方面面问题，与人做不
到传统文化下的孝有关系，也叫报应。人想追求幸福的生
活，人就要做到神给人划定的做人标准，才能得到神的护
佑，神才会赐予人福报，做不到，偏离了神给人划定的做

人标准，到了一定程度就是恶报，各种天灾人祸，那是对
人的警醒与挽救，叫人悟，自己走回来。

善恶不分，是非不明
中共为什么要破坏与摧毁传统文化？就是叫人失去对

照，没有标准。人不知道了真正的孝，就会把中共的宣传
的歪理当真理，把中共当作母亲孝敬，“爹亲娘亲都不如
党亲”，“党啊，亲爱的妈妈”，党（中共）说的都是对
的，党叫干啥就干啥，运动一来，什么划清界限，对阶级
敌人刻骨仇恨等都做得出来，什么反天理反人性的事做起
来都心安理得。传统意义的孝到了今天已经面目皆非。有
人说中共现在也在宣传传统文化，提倡与鼓励人讲孝道。
这是中共新的伎俩，因为过去的那一套已经骗不了人了，
中共的谎言也在与时俱进。街道两旁，公共场所的宣传画
中，第一副都是党的政策下乡送户到家门口，然后才有儿
媳妇给婆婆洗脚端饭的场面，这是党的好政策带来的，不
是人真正明白传统文化后的变化。所以今天人对什么是孝
心、孝行还是一片茫然。中共披着宣传传统文化的外衣，
歪曲传统文化的内涵，把中国人变得善恶不分，是非不明，
从根本上要害死中国人。

复兴传统文化，人才能走上回归之路
法轮功学员中，有很多用孝心、孝行善待老人的感人

故事，这是发自内心的，没有任何做作的。宇宙特性真、
善、忍就有这么大的力量，能从人的本质上改变人，所以
中共才如此害怕真、善、忍，害怕法轮功。摒弃中共邪党，
从思想上、精神上清除中共邪灵的毒素，复兴传统文化，
人才能走上回归之路。

孝心、孝行的奇迹


